

## ACTA N.º 092

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 08:30 hs del día 25 de mayo de 2023, se reúnen en Secretaría a los efectos de mantener sesión extraordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Leonardo Vigliante, María del Carmen Alfonso, Juan Antonio Martínez y Jorge Martínez.

En secretaría de actas, Verónica Briosi.

A continuación se pone en consideración las actas, 087,088,089 y 090, las cuales son aprobadas por unanimidad.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Alcalde informando:

\* El próximo viernes a las 18:00 hs se mantendrá reunión en la Casa de la Cultura con Asesores del Ministro del Interior, así como el Jefe de Policía de Maldonado y otras autoridades, a fin de tratar la seguidilla de robos en la ciudad, señalando el Sr. Alcalde que los vecinos solicitan que se tomen medidas al respecto.

El Alcalde destaca la respuesta rápida y la buena disposición de las autoridades .

\* En otro orden, el Sr. Alcalde da lectura del Proyecto de Video Vigilancia ,Monitoreo , Seguridad Física y Seguridad Ciudadana , presentado por Seguridad Del Este. Proponiendo la instalación de cámaras : Corralón 3, Km 110, Municipio, Parque Zorrilla, Plaza, Callejón Ansina, Corralón 1, Comunal Belvedere, Control Municipal, etc, destacando que faltan definir lugares. En principio con 67 cámaras de video vigilancia, destacando que esas cámaras no generan costos extras al Municipio , y que tienen dos o 3 funcionarios para monitoreo.

\* La semana pasada se concurrió a una reunión de tránsito organizada por la Fundación Gonhi Rodríguez, donde se abordaron importantes temas sobre seguridad en el tránsito.

\* Se pone en consideración el POA, destacando el Sr. Alcalde que fue enviado a todos los concejales vía mail para su conocimiento.

\* Se solicita desde la Dirección de Descentralización que dos funcionarios de la misma, Soledad Adaggia y Valeria Sanjurjo, puedan ingresar y ver los Planes Operativos Anuales (POA) y las Certificaciones. La autorización es a los efectos de poder visualizar el sistema y no modificarlo.

Dicha autorización es aprobada por unanimidad de presentes.

\* Exp. 2022-88-01-17278, Santiago Baran( masas industriales) , solicita predio en parque industrial.

Se da lectura del informe del Sr. Intendente ,expresando estar de acuerdo.

Señala el Sr. Alcalde que está para definir el predio.

\* Exp. 2023-88-01-07985, TRIBICAR S.A , devolución de garantía SIMPLIFY S.A.

El Sr. Alcalde informa que está CAMPOSUR,y que el expediente pasa a la Dirección Gral. de Gestión Ambiental informando lo abonado en Tributos del Municipio por concepto de la licitación pública N.º 15/20214 referente a Exp. 2013-88-01-13300. Período abonado 2015-2022.

Siendo las 09:20 hs se retira de mesa de sesión el Sr. concejal Juan Antonio Martínez.  
 \* La Escuela N.º 61 solicita materiales para construcción de un aula, señalando que los padres la construirían, estando el trámite en Sección Almacenes para que informe los costos de los materiales solicitados.

\* Form. 579/2023, Robert Da Cruz , en representación de la agrupación musical “Mutantes”, solicita colaboración económica para solventar los gastos de amplificación del espectáculo denominado “MUTAFEST II”, que tendrá lugar en el Club Centro Progreso el día 8 de julio.

**RESUELVEN:** Se accede.

\* Se da lectura de nota presentada por el corredor automovilístico Castro, solicitando colaboración económica a los efectos de poder seguir compitiendo.

**RESUELVEN:** Se accede con parte de lo solicitado.

Form. 545/2023, María Freire, solicita colaboración para levantar un muro.

El Sr. Alcalde comenta que en este caso la vecina estaba pegado a una boca de droga, la cuál se cerró.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejal Jorge Martínez , consultando por el acopio que está frente al Control Bromatológico, donde había un funcionario un día sábado que trabajó hasta la noche, llevando relleno para el Parque Industrial, solicitando que se informe los costos de dicho trabajo, horas del funcionario, de camión y de máquina.

El Sr. Alcalde informa que se estaba acondicionando el terreno para una empresa en el Parque, señalando que se ha colaborado con todas las instaladas.

El Sr. Concejal Martínez considera que el beneficio que se le da a las empresas es la exoneración de los impuestos municipales y el predio , lo demás corre por cuenta de las empresas , como el caso en su momento de la fábrica de Perreta , que hizo todo el. También hace referencia el Sr. concejal a la casa en el predio de las viviendas azules, señalando el Sr. Alcalde que el Municipio solo hizo la platea y que la casa la donó la empresa.

La Sra. concejal María del Carmen Alfonso, destaca que desde que se instaló la empresa manifestaron la voluntad de donar una.

Continuando el Sr. Concejal Martínez con el uso de la palabra expresa la importancia de abordar el tema de la basura en la ciudad , presentando un folleto que en su momento se hizo para que la población ayude y sea consciente, manifestando que hay que salir a hablar con los vecinos.

Siendo las 10:00hs , se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría  
Alcalde  
Municipio de Pan de Azúcar**